

Comunicado Núm. 114/2023

AVANZAN TRABAJOS DE REHABILITACIÓN DE CARRILES CENTRALES DE TOLLOCAN

- *Las labores continuarán en un horario de 22:00 a 05:00 horas, de domingo a jueves*
- *Se tiene un avance del 79% y se espera que la obra acabe en abril*

Toluca, Estado de México, 12 de febrero de 2023.- Derivado del trabajo coordinado entre el gobierno municipal de Toluca y la Junta Local de Caminos ha avanzado en un 79% la rehabilitación de los carriles centrales de Paseo Tollocan, con más de 5 mil metros cúbicos colocados, lo que se traduce a más 9 mil 500 toneladas, por lo que las labores continuarán en un horario de 22:00 a 05:00 horas, de domingo a jueves, a través de esos frentes de trabajo.

La longitud a atender es de 18 kilómetros en tres carriles de circulación, en el sentido CU - San Mateo Atenco, de un ancho promedio de 10.50 metros y se busca que termine la rehabilitación al 100% en el mes de abril.

En un primer frente, los trabajos de tratamiento superficial del cuerpo izquierdo de los carriles centrales de Paseo Tollocan consistieron en el fresado en 5 centímetros del pavimento existente en tramos aislados, reposición de carpeta asfáltica de 5 centímetros, señalamiento horizontal con pintura termoplástica, sustitución de barreras de concreto y de vallas antideslumbrantes, así como pintura en guarniciones, limpieza general de la superficie de rodamiento, camellones y zonas laterales y reposición de tapas de bocas de tormenta.

En el segundo frente de trabajo se ha colocado un volumen de mil 580.25 metros, con un avance de casi el 29% para la Construcción de una capa de rodadura de alto desempeño de 2.5 cm tipo CASAA.

El gobierno municipal continuará trabajando en equipo con la Junta Local de Caminos para llenar a Toluca de vida.